



# Comuneros de San Gregorio piden retirar cargos contra lideresa

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Integrantes de la Asamblea General Permanente del pueblo de San Gregorio Atlapulco, Xochimilco, pidieron a la alcaldesa, Circe Camacho Bastida, el desistimiento de la denuncia penal que presentó la pasada administración del ahora diputado federal José Carlos Acosta contra la activista Hortensia Telésforo Jiménez por el delito de despojo relacionado con la recuperación de la biblioteca pública Adolfo López Mateos, que es un espacio comunitario.

Junto con la Coordinación de Pueblos, Barrios y Colonias de esa demarcación, emitieron un manifiesto en la explanada de la sede —que durante el gobierno de Acosta se mantuvo cercada con malla ciclónica—, donde su representante, Alejandro Velázquez, reclamó a Camacho que mantenga dentro de la Dirección General de Turismo y Fomento Económico, a cargo de la ex diputada federal Guadalupe Ramos Sotelo, a funcionarios de la pasada administración que hostigaron a Telésforo Jiménez y otros activistas, entre ellos el ex titular de la Coordinación de Comunicación Social, Javier Rosas Landa.

Reclamaron que a la fecha no existan resultados de las denuncias que presentaron por la agresión de

la que fueron objeto el pasado 5 de septiembre, durante otra movilización de apoyo a Telésforo Jiménez por parte de funcionarios y presuntos golpadores de Acosta.

Además, instaron a Camacho Bastida a que coadyuve en su exigencia a la fiscalía capitalina para que se retiren los cargos contra cinco personas detenidas por policías auxiliares adscritos a la alcaldía, quienes fueron los remitieron al Ministerio Público en Talpan ese día.

Luego de la protesta, entregaron un escrito dirigido a la titular de la demarcación, con la solicitud formal del desistimiento y varias peticiones más, entre ellas la remoción y sanción a servidores públicos de la pasada administración relacionados con dichas agresiones, ya que aún trabajan en la alcaldía.

Telésforo Jiménez llamó a la alcaldesa a demostrar que “estamos en nuevos tiempos, que no deje las cosas así y actúe con voluntad, inteligencia y sentido de justicia”.

Velázquez señaló que también está en manos de Camacho Bastida cumplir el acuerdo del 9 de diciembre de 2022 con el gobierno central con el fin de restituir al pueblo la biblioteca ubicada en la cima del cerro Moyotepec, que la alcaldía utilizaba para realizar fiestas particulares, para el uso pleno de la comunidad como Casa del Pueblo Tlamachtilyan de Atlapulco.